

Miguel Díaz-Canel à la tête de la seconde visite gouvernementale dans la province de Cienfuegos



La Havane, 14 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, à la tête de la seconde visite gouvernementale dans la province de Cienfuegos, s'est rendu ce jeudi dans divers sites d'intérêt économique, politique et social.

Dans la cimenterie Cienfuegos S.A. Miguel Díaz-Canel s'est vu offrir une explication détaillée de la production et de l'exportation de clinker et de ciment à partir de pneumatiques rejetés. Un tweet de la présidence rappelle que cette cimenterie a une capacité de production de 1 million 500 mille tonnes de clinker par an, a produit l'année dernière 720 mille tonnes de ciment, ce qui a dépassé de 3% le plan prévu et exporte 18% de sa production.

Le président cubain a également visité la fabrique de levure de Torula dont l'objectif social est la diversification de l'industrie sucrière et l'utilisation des déchets pour la production de tourteaux et la récupération du gaz CO₂ qu'émane l'entreprise attenante ALFICSA afin de protéger l'environnement.

A ALFICSA, Miguel Díaz-Canel a posé des questions sur la production de cette distillerie qui atteint les 100 mille litres d'alcool fin 100% naturel depuis sa mise en marche, en septembre 2019.

Dans un tweet, la présidence de la République rappelle qu'ALFICSA reste à 46% de son plan par jour à cause de la faible disponibilité de miels.

Dans la commune rurale de Cumanayagua, le président cubain s'est rendu dans la station de traitement de café Eladio Machin et dans la fabrique de dérivés du lait, une installation qui a dépassé l'année dernière son plan de production.

Accompagné de plusieurs membres du Conseil des ministres, Díaz-Canel a échangé des vues avec bon nombre de gens qui sont venus le saluer. «Face aux difficultés, l'empire (étasunien) ne trouvera que la détermination et l'unité » a-t-il souligné dans sa conversation avec ce groupe d'habitants de Cienfuegos.

De son côté, le Premier ministre, Manuel Marrero, s'est réuni avec des responsables, des techniciens et des journalistes de la chaîne provinciale de télévision PERLAVISION.

Il s'est également rendu à l'hôpital pour enfants Paquito González où il a conversé avec des praticiens, des infirmières, des patients et leurs accompagnateurs. Dans cette visite, le chef du gouvernement était accompagné du ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal.

Ce dernier a également visité la polyclinique Juan José Apollinaire Pennini, dans la capitale provinciale et une pharmacie dans la commune de Rodas.

Le Premier ministre s'est par ailleurs rendu dans la station d'alevinage Galindo et dans une coopérative agricole, exemple du développement local qu'encourage le gouvernement et l'entreprise «Cereales Cienfuegos » qui produit 42% de la farine que demande le pays.

Pour sa part, Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République, a échangé des vues avec des enseignants et des élèves de l'école spécialisée pour enfants autistes Vilma Espin où il a connu des détails des activités que réalise ce centre pour la formation de ces enfants.

Inés María Chapman, vice-première ministre, a en même temps, vérifié le travail de la station d'épuration des eaux Maleza qui ravitaille la commune de Cruces. Là elle a abordé avec les travailleurs les alternatives auxquelles ils ont recours pour résoudre les problèmes de fonctionnement pouvant se présenter.

Dans la commune de Lajas, Inés María Chapman s'est rendue à la petite fabrique Santa Isabel, un projet de développement local qui produit toute une série de produits qui apportent des revenus à la municipalité et qui remplacent des importations.

Source : ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214424-miguel-diaz-canel-a-la-tete-de-la-seconde-visite-gouvernementale-dans-la-province-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba